











PRÁCTICAS SOCIALES **EDUCATIVAS**



de Agroindustria



Práctica Social Educativa Volver a la Tierra

Mónica Alejandra Morant¹, Emiliano Zolorza¹, Andrea Calderón¹, Morena Derias¹, Rita María Fabrone¹, Eliana García², Andrés Quiroga² Historia ¹Facultad de Ciencias Aplicadas a la Industria, UNCuyo; ² INTA de Rama Caída

mamorant@fcai.uncu.edu.ar

2019 Mauricio Lopez

- · Trabajo conjunto entre INTA, Facultad de Ciencias Aplicadas a la Industria y Esc. Fausto Burgos.
- · Talleres de Alimentación Saludable, Huerta y Trabajo en Equipo. Concreción de Huerta en Escuela.

Noviembre 2019 Programa de Prácticas Sociales Educativas

· Elaboración y presentación de Práctica Social Educativo Aprobación de la propuesta "Volver a la Tierra" como Práctica Social Educativa.



2020 PSE -

Curricularización





- etellar et ou divenue na national National of Pedicips collaboration.

- And in consequently the sales



Objetivos

do solutoble, o troués de lo hem













Ingenieria en Industrias de la Alimentació Ingenieria Quimica

Ingenierio Mecdesco

Lienociatura en Ergelligia

Corgo horania: 50 horas

Bramatologia Tecnicoturs Universitorio en Engiogia y Viscultura

trobajo en huertas.

· Recuperación de experiencias. Creación blog

Trobojo conjunto todos los actores.

· Activistades de reflexión de los distintos inter-

Contrattualisación historias de Universidad e Espella automidi

investigación y extensión.

• Innovación pedogógicz repensor el acto-educative

· Formación integral. Hocia un profesional socialm

· Función social de la Universidad Naciones de Integración de funcione

· Baboroción de proyects

Itinerario





¿Cómo trabajamos?





Podemos concluir:

Sin duda que Volver a la tierra nos ha enseñado y aportado sobre la importancia de mantener, sostener y consolidar la extensión crítica como práctica en la universidad. En primer lugar, hemos reafirmado que las niñas y los niños son poseedores de saberes, capaces de transmitirlos y de involucrarse con modos distintos de aprender. Además, hemas podido vivir la importancia, que tiene en todos los actores el "aprender haciendo", cuán necesaria es la enseñanza y la práctica en contexto, para que los estudiantes logren adueñarse de los saberes y crear conocimiento.

También, ha permitido revalorizar la utilización de diversas técnicas de enseñanzaaprendizaje; y claramente la importancia de "volver a la tierro".

Las prácticas de extensión permiten que las y las estudiantes universitarios se reconozcan como sujetos de cambio, aprendiendo en comunidad y en ambientes no